

«Westpfahl-Bericht»: Missbrauchsgutachten 12 Jahre unter Verschluss

Das Gutachten zum Umgang des Erzbistums München mit sexuellem Missbrauch soll endlich vorgestellt werden

...

«Statt kirchenrechtlich widersprüchlicher und damit wenig glaubwürdiger Dementi sollte Joseph Ratzinger beziehungsweise sein Sekretär Erzbischof Georg Günswein sich nicht vor der damaligen Verantwortung drücken», fordert Christian Weisner, Sprecher der Reformbewegung «Wir sind Kirche». Er sieht «katastrophale Langzeitfolgen für das Ansehen der Kirche» und «ein trauriges Muster der üblichen Vertuschungen».

<https://mannschaft.com/westpfahl-bericht-missbrauchsgutachten-12-jahre-unter-verschluss/>

Zuletzt geändert am 18.01.2022